

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 181
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Zweite Ausgabe

Wien, am 30. Juni 1932

Ein Besuch des Rektors der Universität bei Bürgermeister Seitz.

Heute nachmittags erschien Rektor Professor Dr. Abel im Rathaus und stattete dem Bürgermeister einen Besuch ab, um ihm für seine Hilfe bei der Abwehr des Attentates auf dem Zentralfriedhof zu danken. Bürgermeister Seitz erwiderte, er habe nur getan, was im Augenblick notwendig gewesen sei.

25 Jahre Gänsehäufel.

Das Strandbad Gänsehäufel feiert heuer das Fest seines 25jährigen Bestandes. Aus diesem Anlass findet am kommenden Sonntag ein grosses Strandfest statt. Normale Eintrittspreise. Das Strandfest beginnt um 14 Uhr 30.
